学校だより

小川中学校

No. 5

平成27年 5月15日 文責:校長 佐藤正則

ケルルンクック、心平さんを偲んで

草野心平誕生日の朗読会に参加



5月8日、草野心平さんの生家で、誕生日を記念した朗読会が開かれ、本校の2年生代表の25名が参加し、詩や校歌を披露しました。

今回は、天気が良かったので生家前の庭で朗読会が行われました。市民の皆さんと小川小学校4年生も参加して、それぞれが思い思いの詩を朗読し、本校の偉大な先輩、心平さんを偲びました。

中間テストに向けて

5月21日に、1学期中間テストが予定されています。



1年生にとっては初めての校内 (ディー) 定期テストですから、不安と期待 の入り交じった気持ちだろうと思います。

家庭学習の基本は、毎日、その日の学習内容を復習することです。長い時間をかける必要はありません。何をやったか、再読し、ノートを書く写すことを繰り返すだけでかなりの力がついていきます。週末や部活動のない水曜日には、問題集などを使って理解を深めることです。

こうした積み重ねの上に、試験3日前からの 部活中止期間に集中的に勉強することで、血と なり肉となる知識が身についていきます。

よい学習習慣をつけていきましょう。

体力づくり始める!

子どもたちの肥満傾向と体力の低下を受け、学校として新たな体力づくりを始めました。

これまでは主に、体育の授業と運動部活動で 進めてきました。しかし、回数にかぎりがある 事と文化部の生徒が抜けてしまいがちでした。

そこで、通常部活動の始まりの20分間は、 すべての部が一堂に会して運動することにしま した。今は、校地外周を3周(約3km弱)す ることから始めています。

徐々にペースを上げ、運動メニューを増やしながら、体力そして気力づくりをしていきたいと考えています。



いざというときのために・・・

避難訓練・消火訓練実施

5月7日、いわき消防署小川分遣所と渡辺防災電気株式 会社の協力を得て実施しました。

避難は2分内でスムースにでき、署員の方からお褒めの 言葉をいただきました。

避難後は消火訓練です。初めに水消火器を使って消火器 の使い方を勉強しました。

次に、屋内消火栓を使って、消火栓の使い方を勉強しました。初めに先生方が3人ひと組のチームを作り練習し、その後、生徒にも実際に放水体験をさせました。

署員の方の丁寧な指導で、しっかりと体験することができました。有難うございました。



訳活動編成会議行う

5月1日の放課後、部活動編成会議を

行い、1年生が正式に入部しました。また、今年度の活動計画と組織を作りました。

本校の部活は、生徒数の減少により、現在の部活数では人数を維持するのが困難になりつつあります。また、先生方も減っているため、顧問を割り当てるのも難しくなっています。1年前の約束では、6月の総合大会と9月の新人戦で2回続けて、単独で大会に出場できない場合は、募集停止にする事になっています。今年度は、陸上部が今の3年生の引退を持って、なくなりますが、それ以外は今のところ、大丈夫なようです。

部活動は、体力・気力づくりに、規律、礼儀等の向上に果たす役割は大きなものがあります。そ

の上で、負ける悔しさや勝つ喜び、共に涙し、 喜ぶ体験は、感動や絆を深め、人生の大きな財 産となるものです。少人数でも、このような部 活動になるよう努力していきたいと思います。



部活名	男子	女子	合 計
野球部	11	1	12
女子ソフトテニス部		27	27
陸上競技部	15	1	6
男子ハンドボール部	14		14
男子バスケットボール部	23		23
女子バスケットボール部		18	18
男子バドミントン部	35 3		35
吹奏楽部	3	18	21
美 術 部	1	16	1 7

今年度のPTA・体育文化後援会各組織決定

5月11日、PTA 運営委員会と体育文化後援会理事会を開き、今年度の組織と細かい活動計画を作りました。人数が減ってきている中、保護者の方の助けは、学校として大変助かっています。

PTA専門委員会

	文化氢	委員会	施設國	長員会	厚生國	委員会	母親國	委員会
委員長	沼沢	直子	鈴木	綾子	木田	明美	小松	千代
副委員長	佐藤	知子	松本	博子	井戸川	川洋子	草野	恵子
副委員長	草野坝	或太郎	松本	陽子	若松頭	華希子	鈴木	千春

学年委員会

	学年委員長		
1 学年	吉田	裕樹	
2学年	大平	弘美	
3学年	佐藤	照枝	

